

Communiqué de presse

Loire Atlantique

Cabinet du président - Direction de la citoyenneté et de l'information

Hôtel du Département - 3, quai Ceineray – BP 94109

44041 Nantes cedex 1 - Tél. 02 40 99 10 00

service.presse@loire-atlantique.fr - www.loire-atlantique.fr

Contacts presse :

- Jérôme Alemany : 02 40 99 12 46
- Arnaud Bourdin : 02 40 99 09 61
- Marie Chardronnet : 02 40 99 17 45

Nantes, le 22 avril 2012

« Le changement est à la portée de la France, autour de François Hollande ! »

Philippe Grosvalet salue le résultat de François Hollande

« Je veux d'abord souligner la très belle participation des électrices et des électeurs à ce scrutin, dont certains nous annonçaient d'emblée qu'il serait boudé. Encore une fois, les Françaises et les Français ont fait mentir les commentateurs et ont décidé de participer directement au changement.

Nous regarderons les résultats de manière plus précise mais je voudrais saluer les militants du Parti Socialiste qui ont travaillé sans relâche depuis de nombreuses semaines. Ils sont allés toquer à près de 80 000 portes en Loire-Atlantique et plusieurs millions dans toute la France. Sans ce travail de terrain, l'abstention aurait été bien plus élevée.

→ Au niveau national, François Hollande, avec près de 29 %, réussit un très bon résultat, le meilleur d'un candidat socialiste au premier tour de la présidentielle (après François Mitterrand en 1988). Ce vote d'adhésion pour le candidat socialiste est à la hauteur de l'espoir et de l'attente de changement que nous avons pu ressentir lors du vote des primaires citoyennes puis au cours de cette campagne.

Les Français ont aussi sanctionné Nicolas Sarkozy, son bilan où l'inefficacité économique le disputait à l'injustice la plus flagrante, son mépris de ceux qui ont souffert de la crise, son arrogance et les sombres affaires qui ont jalonné son triste quinquennat.

Le score de Marine Le Pen est un vote de protestation, mais je voudrais dire aux électeurs qu'ils ne doivent pas se tromper : jamais dans l'histoire, l'extrême-droite n'a apporté de progrès social et d'améliorations des conditions de vie. Au contraire, elle a toujours combattu ceux portés par la gauche ! Ne l'oublions pas.

→ Les résultats en Loire-Atlantique sont très satisfaisants, puisqu'ils placent François Hollande en tête, avec un résultat qu'on peut imaginer largement au-dessus de 30 %. C'est une nette progression par rapport au score de 2007, et Nicolas Sarkozy subit ici comme ailleurs le rejet de son bilan et de sa campagne.

Depuis le début de la campagne des Primaires Citoyennes, je soutiens François Hollande et je

suis particulièrement heureux de voir ainsi récompensé en Loire-Atlantique le considérable travail qu'il a mené.

Les habitants de Loire-Atlantique ont également confirmé leur ancrage à gauche, nettement majoritaire dans notre département.

Après dix années de régression sociale, d'abaissement de la France et d'injustices, **le changement est en marche. La candidature de François Hollande est celle du redressement de la France et de la justice sociale**, c'est ce dont notre pays a besoin.

Pour tourner enfin la page, **tous les citoyens attachés au progrès, à la justice, à l'humanisme et à l'exemplarité de notre République doivent se rassembler autour du vote François Hollande dimanche 6 mai.**

Le changement est à notre portée ! ».

Philippe Grosvalet,
Président du Conseil général de Loire-Atlantique